
Siracusa. Avrebbe compiuto 17
anni  ieri,  corteo  per  il
compleanno di Francesco Avola
Francesco  Avola  avrebbe  compiuto  17  anni  ieri.  Il  suo
compleanno. La  famiglia, gli amici, le persone che lo hanno
conosciuto hanno voluto ricordare Ciccio (così lo chiamava chi
gli voleva bene) con un corteo, una fiaccolata che ieri sera
ha attraversato il cuore della città. Il corteo è partito
intorno alle 20,30 dalla parrocchia di Santa Rita e si è
snodato  fino  a  raggiungere  Ortigia.  Più  o  meno  lo  stesso
percorso  compiuto  quando  a  Francesco  Avola,  morto
tragicamente, inghiottito dalle acque del Plemmirio, è stato
dato l’ultimo saluto. Cori, striscioni, immagini in cui il
volto  sorridente  del  giovane  siracusano  è  un  pugno  nello
stomaco. Giacinto, il padre, non si ferma. Da quella tragica
domenica lotta perché sia fatta piena luce su quanto accaduto.
Affronta con dignità il suo dolore, ma ha giurato che andrà
fino in fondo, per suo figlio e “perché non si verifichino più
tragedie assurde, incomprensibili e inaccettabili come quella
che ha colpito la nostra famiglia”.

Siracusa.  "Caffè  Concerto",
ok  del  consiglio.  Giù  la
Cosap  per  chi  organizza
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spettacoli
“Via  libera”  del  consiglio  comunale  al  “Caffè  Concerto”,
quella  proposta  della  giunta  che  prevede  sconti  per  gli
esercenti  di  Ortigia  e  della  zona  Umbertina  che
organizzeranno, da adesso alla fine di settembre, spettacoli,
concerti, iniziative culturali e che, così facendo, potranno
godere  di  tariffe  ridotte  in  termini  di  Cosap,  la  tassa
sull’occupazione del suolo pubblico. Il provvedimento è stato
votato dalla sola maggioranza, visto che l’opposizione, come
aveva già annunciato, non si è presentata nell’aula consiliare
del quarto piano di palazzo Vermexio in segno di solidarietà
nei confronti di Salvo Castagnino di Ncd, accompagnato durante
la seduta precedente fuori dall’aula Vittorini dalla polizia
municipale su richiesta del presidente del consiglio, Leone
Sullo, per via di un diverbio particolarmente acceso. “Caffè
Concerto era un provvedimento molto atteso- fa notare questa
mattina il consigliere comunale del Pd, Alfredo Foti- dai
tanti operatori del settore, sia dal fronte dei commercianti,
sia da quello dei musicisti locali. La sua approvazione è un
esempio  positivo  di  interlocuzione  pubblico-  provato,  un
tentativo di rivitalizzare la vita notturna dei locali ed è
anche un esperimento, un tentativo di sopperire alla penuria
di finanziamenti pubblici per il settore culturale, musicale e
di intrattenimento in genere”. Chi garantirà un programma di
almeno 16 eventi, che saranno comunque valutati dagli uffici
comunali, potrà pagare soltanto il 50 per cento della tassa
normalmente prevista per l’occupazione del suolo pubblico. Lo
sconto arriva al 75 per cento nel caso in cui si utilizzano
impianti di amplificazione.  “Un abbattimento- osserva Foti-
che si aggiunge a quello relativo all’Imu, passato dall’1,06
allo 0,90 per cento”.
Sempre con voto unanime e con l’immediata esecutività,  il
Consiglio ha poi approvato il Regolamento sui “Mercati del
contadino”, che fermo restando la possibilità di avviarne di
altri, conferma quelli già esistenti (Antico mercato, piazza
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Adda  e  Villini)  compresi  il  numero  dei  posteggi,  le
planimetrie  e  la  selezione  degli  operatori

Lacrimazione  di  Maria  a
Siracusa, pronto il programma
delle celebrazioni
Martedì prossimo, 1 luglio, alle 19.30, nel salone “Giovanni
Paolo II” del Santuario della Madonna delle Lacrime, avrà
luogo la presentazione ufficiale del 61° anniversario della
 lacrimazione di Maria a Siracusa. Sarà presente il rettore
del Santuario, don Luca Saraceno. Il programma, che inizierà
sabato 23 agosto per concludersi con la solenne celebrazione
di  lunedì  1  settembre,  sarà  illustrato  alla  comunità  del
Santuario e a tutti i fedeli che vorranno intervenire.
Anche quest’anno momento centrale dei festeggiamenti saranno i
quattro giorni dell’anniversario,
ma  sono  diverse  le  iniziative  collaterali  che  sono  state
organizzate.
 

Cassibile.  Assemblea  in  via
Nazionale.  "Subito  la
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riqualificazione  della
statale  115  e  di  contrada
Palazzo"
Seduta del consiglio di circoscrizione Cassibile in adunanza
aperta, questa mattina, in via Nazionale. Un incontro a cui
hanno  preso  parte  diversi  deputati  regionali  ed  esponenti
dell’amministrazione  comunale.  “Lo  scopo-  spiega-  il
presidente del consiglio di quartiere, Paolo Romano, è quello
di  riportare  alta  l’attenzione  sulla  necessità  di
riqualificare al più presto la strada statale 115 e contrada
Palazzo”. Garanzie da parte della deputazione, che dovrebbe
sollecitare  in  tal  senso  l’Anas  e,  nel  caso  di  contrada
Palazzo,  la Regione per il reperimento dei fondi necessari
che  potrebbero  rientrare  tra  quelli  predisposti  dal
Dipartimento della Protezione civile. I progetti, invece, sono
pronti da tempo.

Intervista  a  Giuseppe  Lo
Console,  in  "Romanzo
Siciliano"  è  un  killer
spietato
E’ uno dei volti più noti e degli attori a cui il pubblico del
grande  e  del  piccolo  schermo  è  maggiormente  affezionato.
Giuseppe  Lo  Console  è  uno  dei  protagonisti  di  “Romanzo
Siciliano”, la fiction per Canale 5 che Tao Due sta girando in
queste settimane a Siracusa. In “Ris” ha sempre interpretato
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il carabiniere buono, a tratti impacciato, soprattutto nei
rapporti con le donne. Questa volta, però, lo vedremo nei
panni del cattivo. In “Romanzo Siciliano”, infatti, Lo Console
è un criminale senza scrupoli, un killer . Un ruolo che trova
stimolante. Lo ha confessato questa mattina su Fm Italia,
durante  Radio  Blog,  con  Mimmo  Contestabile.  “Mi  diverto-
spiega Lo Console- Ieri abbiamo girato una scena meravigliosa
sul  lungomare  di  Ortigia,  con  un’esplosione  spettacolare”.
L’attore  pugliese  apprezza  il  senso  di  ospitalità  dei
siracusani  (“dal  punto  di  vista  professionale,  ma  anche
personale” ) e “le bellissime location che questa città offre.
Stiamo girando- conclude Lo Console- in luoghi incantevoli.
Impossibile non trovarsi bene in una città come Siracusa”.

Siracusa.  Fondi  per
restaurare  la  chiesa  del
Cimitero, mezzo milione dalla
legge 433
Mezzo milione di euro per i lavori di consolidamento, restauro
e messa in sicurezza della chiesa del Cimitero Monumentale di
Siracusa. Un percorso avviato parecchi anni addietro e che,
con la firma dello schema relativo alla legge 433 del ’91 per
la ricostruzione post terremoto, la Regione sarebbe pronta a
finanziare.  Ad annunciarlo è il deputato regionale di Ncd,
Vincenzo Vinciullo. “In qualità di assessore comunale alla
Ricostruzione – ricorda l’ex vice sindaco del capoluogo- ho
lavorato in un primo momento al percorso al termine del quale
abbiamo chiarito, d’intesa con la Curia, che la chiesa è di
proprietà comunale. Poi , dal 2004 in poi, si è lavorato
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all’inserimento, nella rimodulazione dei fondi, dell’opera tra
quelle  meritevoli  di  ottenere  i  contributi  previsti  dalla
433”. Spetta adesso all’amministrazione comunale predisporre
il bando di gara per l’affidamento dell’appalto. Vinciullo
auspica tempi celeri, “onde evitare- conclude- che si possa
perdere il finanziamento ottenuto”.

Siracusa.  Dialisi  a
domicilio,  l'Asp  avvia  una
nuova metodica
Dialisi a domicilio in provincia di Siracusa. L’Asp ha avviato
questa nuova metodica,  per consentire ai pazienti che hanno
perduto  la  funzione  renale  una  vita  più  normale  senza  la
necessità di recarsi continuamente in ospedale.
L’emodialisi  a  domicilio  viene  applicata  in  totale
autogestione;  al  paziente  è  affidato  un  modernissimo
dispositivo delle dimensioni di un piccolo televisore dal peso
di 30 chili, che può essere trasportato in un trolley e non
richiede alcuna modifica strutturale dei locali in cui deve
essere  utilizzato.  E’  sufficiente  collegarlo  ad  una  presa
della  corrente.  Grazie  a  tale  sistema  il  paziente  potrà
continuare a condurre la sua quotidianità.
Rispetto al trattamento in ospedale, inoltre, questa metodica
garantisce  un  recupero  delle  forze  molto  più  rapido  e  un
risparmio per le casse della sanità di 17 mila euro pro capite
l’anno. Sono richieste soltanto due condizioni: non essere
malati altamente critici e contare su un partner durante il
trattamento casalingo. La novità segna una grande rivoluzione
nel modo di fare dialisi.
L’Unità  operativa  Nefrologia  e  Dialisi  del  presidio
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ospedaliero Umberto I diretta da Giuseppe Daidone, che ha
proposto alla Direzione aziendale l’avvio di tale metodica,
provvederà a istruire il paziente e il partner sulle modalità
piuttosto semplici di utilizzo dello strumento con un training
di circa tre settimane. Solo quando paziente e partner avranno
raggiunto un adeguato livello di destrezza nella gestione del
macchinario comincerà il ciclo di sedute a domicilio.

Promozione  a  dirigente
superiore per il vicario del
questore  Gabriella  Ioppolo
promossa Dirigente Superiore.
A breve lascerà Siracusa
Il ministero dell’Interno ha promosso alla qualifica di Dirigente Superiore Gabriella

Ioppolo, attuale vicario del questore, Mario Caggegi. Il riconoscimento arriva a circa

un anno dall’insediamento a Siracusa, periodo in cui ha direttamente collaborato con

il questore  nella gestione dell’ufficio, coordinando  i servizi di ordine e sicurezza

pubblica per l’eccezionale afflusso di migranti . Ioppolo, primo dirigente dal
2002,  ha  anche  ricoperto  importanti  incarichi  a  Reggio
Calabria  e  Messina,  nel  Compartimento  della  Polizia
Ferroviaria  e nelle sezioni della Polizia Stradale di Messina
e Palermo. La dirigente , particolarmente apprezzata, oltre
che  per  le  qualità  professionali  anche  per  l’aspetto
umano,  resterà ancora per un po’ di tempo in servizio a Siracusa in attesa di
essere designata presso la nuova sede di servizio.
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"Sereno  Variabile"  a
Siracusa,  da  questa  mattina
le telecamere della Rai tra
Ortigia e il Ciane
Le telecamere di “Sereno Variabile” alla scoperta dei luoghi
più belli di Siracusa. La troupe della Rai è in città da
questa mattina. Prima tappa al porto piccolo, dove Osvaldo
Bevilacqua  ha  intervistato  il  campione  di  Vela  Ivan
Scimonelli.  La  mattinata  proseguirà  con  altre  due  visite:
fiume Ciane e Ortigia. Tra gli ospiti della trasmissione, il
direttore di “SiracusaOggi” e della redazione giornalistica di
“Fm Italia”, Gianni Catania, tra i giurati di un gioco che
mette a confronto le più belle città italiane.

Siracusa.  Commercio
ambulante,  "Tempo  Nuovo":
"Mettere ordine al settore"
Il  commercio  itinerante,  un  tema  che  non  interesserebbe
particolarmente ai consiglieri delle commissioni Commercio e
Statuto e Regolamenti secondo il presidente dell’associazione
“Tempo Nuovo”, Ermanno Annino, che ieri ha organizzato un town
meeting con i rappresentanti dell’amministrazione comunale per
fare  il  punto  sulle  difficoltà  legate  alla  gestione  del
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commercio  ambulante,  spesso  “senza  regole”,  secondo  i
rappresentanti  dell’associazione  politica  e  culturali.  “I
componenti delle commissioni- protesta Annino- hanno disertato
l’incontro.  Fortunatamente  c’era,  però,  l’assessore  Fabio
Moschella, con cui è stato possibile affrontare in maniera
approfondita  l’argomento”.  Moschella  avrebbe  garantito  la
massima attenzione da parte del Comune. Un lavoro che sarebbe
già partito da mesi.  “Abbiamo trovato – ha spiegato Moschella – un reparto
Annona  svuotato  nelle  sue  competenze  e  presenze  e  abbiamo  subito  richiesto  di

riorganizzarlo al fine di attivare giusti controlli nel territorio; abbiamo incontrato

i venditori ambulanti e abbiamo chiesto di mettersi in regola con le normative e già

il 50 per cento di loro sta per ultimare il corso di formazione. Fra due settimane,

dopo l’esame finale,partirà per loro l’iter alla camera di commercio, Asp e Comune di

Siracusa  al  fine  di  definire  la  loro  posizione”.  L’associazione  chiederà

all’amministrazione comunale di inserire nel prossimo Piano urbano del Commercio la

realizzazione di aree in tutto il territorio comunale destinate esclusivamente al

commercio itinerante, in aggiunta  ai mercati settimanali, quindicinali e mensili già

esistenti”. 


